Tiene la palabra el señor Edil Gonzalo Simone.

◆ Apoyo del Ejecutivo Departamental en el monitoreo de aves por los primeros brotes de gripe aviar

EDIL GONZALO SIMONE. Gracias, señora Presidenta.

En primer lugar, quiero agradecerle a usted, señora Presidenta, por cederme su espacio de la media hora previa.

Fn segundo lugar. quería comentaries sobre los primeros brotes aripe aviar aue se registrando en Uruguay. Se está haciendo un trabajo a nivel nacional muy importante, pero quería destacar, especialmente. la colaboración del Gobierno Departamental de San José para hacer un monitoreo casi a diario v continuo en una zona cuva reserva de aves silvestres es muy importante, como es la zona de Penino.

señora Intendenta Prosecretario de la Intendencia de San José, señor Marcos Reves, están apoyando esa labor. Además, usted, Presidenta de la Junta Departamental de San José, está colaborando y presta el vehículo de la Corporación para que el señor Eduardo Calandria, que pertenece a la Dirección General de Obras y Vialidad, que maneja el dron que monitorea la zona, v el señor Denis Pías, que depende de la Dirección General de Cultura, que gustosamente el Director General de Cultura, Dr. Pablo Pucheu, lo cedió para estar diariamente monitoreando la situación, puedan realizar tareas.

Incluso, hemos tenido el apoyo de

ADES, Asociación Honoraria de Salvamentos Marítimos y Fluviales, con quienes recorrimos el río Santa Lucía hacia Canelones.

No quiero ahondar en el tema de mi trabaio particular, pero sí, como edil departamental. quiero agradecer. profundamente, la participación v el apoyo del Gobierno Departamental. todos los aobiernos departamentales tienen este grado de compromiso con importante esta situación que estamos viviendo.

Por ahora, la gripe está en las aves silvestres, aunque se dio un hecho puntual en un establecimiento en San Gregorio de Polanco. O sea, esta gripe es una amenaza para San José, Canelones, Montevideo y para el sur de Florida, que es donde está el núcleo de la avicultura de Uruguay. Por estos motivos, instamos a la gente a extremar los controles y a avisar a las oficinas locales del Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca si encuentran mortandad de aves silvestres o de traspatio.

Queremos darles garantía a todos los ciudadanos de San José que tanto el huevo como la carne aviar, si proviene de criaderos habilitados y certificados, son cien por ciento inocuos y su consumo no reviste ningún problema, siempre y cuando, se haga un cocimiento correcto.

La gripe aviar es una amenaza para la salud si el virus se trasmite al humano o empieza a mutar. Es una amenaza a la vida silvestre por la disminución de las aves, y es una amenaza en lo económico para todo el sistema avícola de Uruguay que genera muchos empleos directos e indirectos.

Así que quiero agradecer esta gestión en nuestro departamento que,

con orgullo, podemos decir que es, prácticamente, única. Debemos destacar cuando hay compromiso para que las cosas se hagan lo mejor posible.

También quiero agradecer Municipio de Ciudad el Plata, ya que la Alcaldesa está dispuesta colaborar en cualquier emergencia. ¡Ojalá que esta experiencia josefina pueda ser repicada en otros departamentos que aún no han podido lograr tener tanto compromiso en este tema!

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a ADES, al Ejecutivo Departamental, al Municipio de Ciudad del Plata y a la prensa.

Muchas gracias, señora Presidenta.

SEÑORA PRESIDENTA. Secretaría dará los trámites solicitados.